

Correa denuncia inhabilitación de Compromiso Social en Ecuador (+ Tuit)



Quito, 14 jul (RHC) El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, denunció este martes que el Consejo Nacional Electoral (CNE) eliminará a Fuerza Compromiso Social por presión del Gobierno.

En un mensaje en su cuenta en la red social Twitter, el expresidente ecuatoriano informó que el CNE cedió a las presiones del Contralor General Pablo Celi, de la ministra del Interior, María Paula Romo, y del Gobierno para eliminar al movimiento Fuerza Compromiso Social Lista 5 del registro de Organizaciones Políticas habilitadas para participar en el proceso electoral 2021.

Correa da por entendido que Fuerza Compromiso Social será eliminado de la papeleta, mientras esta tarde se desarrolla la audiencia en el Tribunal Contencioso Electoral del Ecuador (TCE) de Ecuador por la intromisión de Celi en la función electoral.

Señora [@DianaAtamaint](#) ¿Ud. Se va a prestar para la persecución y el asalto a la democracia? ¿Tiene idea de las consecuencias legales que eso le significaría en el futuro?

¿Entiende que la gran mayoría del pueblo tarde o temprano exigirá que paguen los responsables? [#DictaduraNO](https://t.co/CodhMa4DKu) <https://t.co/CodhMa4DKu>

— RAFAEL SALTOS RIVAS (@RafaSaltos) [July 14, 2020](#)

Las declaraciones del exmandatario están relacionadas con el pedido del contralor Pablo Celi para eliminar ese partido político ante supuestas inconsistencias.

Correa rechazó el supuesto vacío legal en el reglamento de elecciones respecto al registro de postulantes a las máximas candidaturas que los obligaría a presentarse personalmente para la inscripción.

"Digan la verdad. No hay ningún 'vacío legal'. Desesperados, están buscando todas las formas de impedirme ser candidato porque saben que serán derrotados No les importa atentar contra derecho de todos, especialmente migrantes y grupos vulnerables, al exigir inscribirse en persona" manifestó en la misma red social.

La denuncia de Correa se produce luego que el mes pasado, denunció una confabulación para impedir su participación en las elecciones generales y legislativas, previstas para febrero de 2021.

El pasado 22 de junio, la Contraloría General del Estado emitió un comunicado en el que indica que predeterminó responsabilidades administrativas con destitución y multa para los consejeros de mayoría del CNE, por no acatar las recomendaciones que hiciera el organismo en relación a la inscripción de varios movimientos políticos, entre ellos Fuerza Compromiso Social.

De concretarse la inhabilitación de Fuerza Compromiso Social, la eliminación se daría a menos de una semana de presentarse la coalición política Unión por la Esperanza (UNES), liderada por este movimiento, para iniciar las actividades para los comicios previstos para el 7 de febrero de 2021, en los que se elegirán al nuevo presidente, vicepresidente y asambleístas del país. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228514-correa-denuncia-inhabilitacion-de-compromiso-social-en-ecuador-tuit>



Radio Habana Cuba